



Foto der Woche

KW 45/2008



Prozessionsbaldachin „Himmel“ der Pfarre Stanz

Der Prozessionsbaldachin (Himmel) u. die Prozessionsfahne sind nunmehr restauriert, bzw. komplett erneuert worden. Das Parament und der Stoff der alten Fahne waren mürbe und der "Himmel" hat ebenfalls unter den Einflüssen der Zeit und der Witterung gelitten. Aus diesem Grunde wurden beide Gegenstände, die das Bild einer Prozession wesentlich prägen, erneuert. Die Arbeiten wurden von der Firma Jaeschke aus Engelsberg bei Altötting in Bayern durchgeführt.

Übrigens - der Name "Baldachin" stammt von dem italienischen Wort "Baldacco", was im Mittelalter die italienische Bezeichnung für die Stadt Bagdad war, wo die kostbaren, meist golddurchwirkten Seidenstoffe herkamen.